Zum vorliegenden Heft

Der Hauptbeitrag dieses Heftes über die Geschichte der Herrnhuter Kolonie Heerendyk stammt aus der Feder des jungen niederländischen Historikers Paul Peucker. Er hat zugesagt, vom nächsten Jahr an in der Redaktion von Unitas Fratrum mitzuarbeiten. Vor allem wird er eine Bibliographie der Neuerscheinungen über die Brüdergemeine betreuen, die von jetzt an jährlich einmal (im Herbstheft) erscheinen soll. Die Archive in Herrnhut und Bethlehem/Pa. haben ihre Unterstützung zugesagt. Die erste Folge drucken wir in diesem Heft ab.

Auf vielfachen Wunsch erscheinen in diesem Heft auch die beiden Vorträge, die Hans-Walter Erbe und Hellmut Reichel anläßlich des Jubiläums 1988 auf dem Herrnhaag gehalten haben.

Dieter Krieg hat in mühevoller Arbeit eine hilfreiche Bibliographie der Veröffentlichungen über die Brüdergemeine Neuwied zusammengestellt. Es wäre wünschenswert, wenn ähnliche Verzeichnisse zu anderen Ortsgemeinen in absehbarer Zeit folgen könnten.